

MÉDICOS. Los nuevos MiR que van a iniciar su formación en el Hospital de Poniente. / IDEAL

MÍRIAM ALCARAZ EL EJIDO

El Hospital de Poniente continúa destacando a nivel andaluz. Esta vez por acoger a 11 futuros especialistas que van a iniciar su formación en el centro hospitalario, de seis áreas distintas: Farmacia, Digestivo, Medicina Familiar y comunitaria, Enfermería Obstétrico-Ginecológica (matronas), Medicina del Trabajo y Análisis Clínicos, La novedad es que este año, por primera vez, se van a formar en el centro matronas y especialistas en Digestivo.

Ayer tuvo lugar el acto de bienvenida a los nuevo MIR, al que asistieron los residentes de otros años, el equipo directivo y los responsables docentes. La bienvenida corrió a cargo de la directora gerente del Hospital de Poniente, María García Cubillo, aunque durante la misma se analizó el presente y futuro de la Empresa Pública la formación en los bosnita.

El Hospital de Poniente es el único centro comarcal andaluz con una residente de Digestivo

Hasta 11 profesionales residentes de 7 especialidades se han incorporado, destacando Enfermería ginecológica y matronas

les comarcales, el desarrollo profesional dentro de la Empresa Pública Hospital de Poniente y el futuro de las comisiones de docen-

La incorporación de estos nuevos especialistas residentes es muy importante, apuntan desde la Delegación de Salud de la Junta de Andalucía, ya que entre ellos chay dos residentes de Enfermería ginecológica y matronas», lo que es una «novedad absoluta». Destacan igualmente fuentes de la Delegación que este año también «se incorporarán dos en el Hospital Torrecárdenas de la capital almeriense y una en Huércal-Overa».

Sin embargo, lo más destacado de estas incorporaciones es que el de Poniente, en el municipio de El Ejido, «es el único hospital comarcal andaluz que cuenta con la incorporación de una residente para la especialidad de Digestivo». Se trata de una doctora, continúan destacando, «que viene de Ecuador junto con su marido, que hará la residencia de Medicina Familiar y Comunitaria (MFyC)».

La Policía Local arresta a tres personas por sustraer gasóleo de un camión

IDEAL EL EJIDO

La Policia Local de El Ejido ha detenido a tres personas por robar combustible de un camión. Según han declarado fuentes municipales, las tres personas -cuyas iniciales son F.P. (20 años), C.C.S. (22 años) y C.C. (28 años), de nacionalidad rumana, forzaron el tapón del tanque y utilizaron una gama para sustraer el gasóleo del vehículo.

Los agentes actuaron alrededor de la 1 de la madrugada del pasado lunes día 15. Tras recibir una llamada ciudadana, se trasladaron hasta la calle Cleopatra, cerca del Polígono Ciavieja, donde intentaron huir a bordo de una furgoneta al percatarse de su presencia. En el vehículo en el que querían huir se encontraron restos de gasóleo. Además, habían forzado el tapón del depósito del camión.

Los tres detenidos acusados de un delito de robo con fuerza en las cosas, fueron puestos a disposición de la Policía Nacional de El Ejido.



Calle Cleopatra. / M. A. D.

Detienen a una chica de 23 años que acuchilló a un hombre en el cuello causándole heridas

IDEAL EL EJIDO

Agentes de la Policía Nacional de la Comisaria Local de El Ejido han detenido a Elena K., de 23 años de edad y natural de Rusia, acusada de un delito de homicidio en grado de tentativa en la persona de M. S., de 25 años de edad y natural de Rumania, al que ocasionó heridas graves en el cuello con un cuchillo de cocina. Igualmente, en el mismo caso, la Policía ha detenido a Vidas P., de 30 años de edad y natural de Lituania, acusado de un delito de encubrimiento.

Los hechos ocurrieron en la madrugada del pasado día 12, cuando agentes de Seguridad Ciudadana acudieron a una llamada en la



DEPENDENCIAS. Comisaría Local de El Elido.

que se comunicaba que un hombre había sido agredido con arma blanca por una mujer. Los policías encontraron en el rellano de la escalera a un hombre con una herida sangrante en el lado izquierdo del cuello, que le afectaba a la yugular, por lo que fue atendido por los servicios médicos que, ante la gravedad de la herida, lo trasladaron al Hospital de Poniente donde fue operado de urgencia.

Según los datos obtenidos por las investigaciones efectuadas por agentes de la Brigada de Policía Judicial, la víctima había estado tomando copas en un bar con una mujer de origen ruso llamada Elena, desplazándose posteriormente a su domicilio donde tuvo lugar una fuerte discusión que terminó con el apuñalamiento del hombre.

El desencadenante de la discusión podría estar relacionado con la pretensión de la mujer de permanecer en la vivienda del agredido, en contra del deseo de su propietario. Según ha podido determinar la Policía, eso motivó que Elena K. se dirigiese a la cocina y, cogiendo un cuchillo, lo clavó en el cuello de la victima abandonando después la vivienda.

Tras atender al herido, los investigadores procedieron a la localizaron del domicilio de la presunta agresora en el propio municipio de El Ejido.

Allí encontraron inicialmente a Vidas P., quien presentaba un estado de gran nerviosismo, lo que les permitió acentuar la investigación hasta descubrir en la misma vivienda a Elena K., quien habia llegado a esa casa con las manos y la ropa manchadas de sangre.

Al constatar estos hechos, la Policía procedió a la detención de ambos, que fueron puestos a disposición del Juzgado de Instrucción número 2 de El Ejido.